

PERO ADMITE QUE FUERON DERRIBADOS POR LOS AMERICANOS MIENTRAS IBAN A CUMPLIR "UNA MISIÓN EXTREMADAMENTE AZAROSA"

(De la Agencia Dami)
Liabos, 23 de marzo.—Henry I. Simson, secretario de guerra americano, declaró hoy que "una inspección completa" del ablatimiento de transportes aéreos americanos por los anti-aéreos japoneses en el Mar del Sur no podía darse sin poner en manos de los alemanes una "copia", según los despachos de Washington. Simson se ha explicado aquí esta noche.

Por vía de explicación parcial, el secretario de guerra declaró que el incidente no fué causado por la falta de unidad entre las fuerzas terrestres navales y aéreas anti-Eje. Puntualizó además que la culpa no se debe a los pilotos de los aviones de transporte que se desviaron de su rumbo, sino a un "mando completamente unido."

Simson declaró que los riesgos en aquella hora particular eran muy complicados debido al hecho de que los aviones alemanes habían lanzado bombas sobre los barcos anti-Eje al mismo tiempo en que los aviones de transporte y de guerra iban a ser derribados durante "una misión extremadamente azarosa."

Se sigue definición de

WASHINGTON SIGUE SIENDO CRUCIFAJADA

Acerra censura se merece su política respecto a la América Latina

(De la Agencia Dami)
Estocmo, 23 de marzo.—Admitiendo abiertamente que los Estados Unidos "sufrieron en la Argentina por efecto de la política de la guerra", Hugh D. Scott, congresista republicano de Florida, declaró hoy en un discurso en la política del gobierno americano en la América Latina y su actitud hacia la Argentina, según un despacho de Washington.

Hablando ante la Cámara de Representantes, el Congreso de los Estados Unidos fué punzante al decir que nunca en la historia de ninguna otra administración se ha deteriorado nuestra política exterior hasta el punto de verdadera y abierta hostilidad hacia los Estados Unidos.

"La actitud es que no hemos desarrollado ninguna política exterior en cuanto concierne a la América Latina", declaró Scott, "y esto a pesar de que los intereses británicos, hemos sucesivamente fastidiado amenazado e ilusionado."

El congresista agregó en el informe, añadió: "Hemos arrastrado todo el futuro de nuestra política exterior a nuestros enemigos lo más próximo a nosotros, en una victoria final nuestros fundamentales intereses nacionales en asegurar nuestra seguridad nacional y aumentar el bienestar económico y social de nuestro pueblo."

Nipones e indios prosiguen...

(Continuación de la página 1)
Destruyen aeródromos enemigos en Imphal

Desde un base japonesa en Birmania, 23 de marzo.—Unidades aéreas del ejército nipón en Birmania realizaron hoy una gran sorpresa el 16 y 17 de marzo sobre aeródromos enemigos en el sector de Imphal, asiento de las fuerzas americanas, destruyendo pistas y otras facilidades de aviación.

En el curso de los ataques, tres aviones de transporte y un pequeño aparato de combate fueron incendiados en tierra mientras se dirigían a las pistas. Los otros fueron abatidos en áreas luchas caninas entre nuestros atacantes y los interceptores enemigos. Uno de nuestros aviones se estrelló deliberadamente contra un objetivo enemigo, otro a su vez ha regresado a su base, mientras que un tercer aparato ha sido destruido.

El primer raid aéreo se realizó al amanecer del 16 de marzo, cuando se atacó a los aeródromos de nuestro ejército stacó inesperadamente el aeródromo del norte en Imphal. Nuestros aviones realizaron un ataque a los aeródromos en tres puntos del aeródromo. Otra unidad aérea del ejército imperial atacó el aeródromo de las fuerzas enemigas en la carretera cerca de Imphal, destruyendo muchos de los edificios.

En los ataques en la mañana del 17 de marzo, grandes formaciones de nuestras unidades aéreas realizaron un ataque a los aeródromos en Imphal, Palei y Tiddim, incrementando al momento tres aviones de transporte Douglas B-24 y sus escoltas, así como otras fuerzas Luchas caninas con más de 10 aviones P-40 y Spitfires que fueron para ser interceptados, nueve aviones fueron abatidos a cinco Spitfires y cazas.

Tammu esta ya por ser destruido por los japoneses.

(De la Agencia Dami)
Desde la frontera central indio-birmana, 24 de marzo.—Los cuarteles de las fuerzas japonesas de la 20.ª división inglesa, que se hallan al traves de la frontera indio-birmana de la provincia de Assam, solamente a 40 kilómetros del noroeste, ahora amenazados de inminente destrucción por columnas volantes de las fuerzas japonesas que se hallan convergiéndose en el punto de Tiddim y el norte.

Desde el sur y el norte, una pivota caída de esta base enemiga en Tiddim, en un momento de horas pues los agolados soldados ingleses se replugaron al avance de las fuerzas japonesas. Al igual que Tiddim y Jomshanz en el sector de las colinas de China, Tammu es una base militar japonesa que se halla a lo largo del frente central en la frontera indio-birmana. Tammu se halla entre Thanan y Tagaogay, y está a una distancia de 100 kilómetros de la frontera desde la provincia de Assam.

Añas de extallar la guerra, el ejército de las fuerzas japonesas ha estado bien equipada, con el edificio del gobierno de la villa, una oficina postal y un hospital. Desde que las fuerzas japonesas de la 20.ª división, sin embargo, la población del pueblo aumentó rápidamente, y el número de refugiados son en su mayoría birmanos con un pequeño número de los de la raza de Chin.

Desde el sector de las colinas de la villa de Kabau, 23 de marzo.—"El valle de Kabau, donde las fuerzas japonesas, en cooperación con el ejército indio, comenzaron sus operaciones contra la 23.ª división británica, está en la cuenca del río Tyung, una región tropical infestada de malaria. Occasionalmente responsable acotando a círculos bien informados de Washington.

El congresista dice que el gobierno de los Estados Unidos algunos días de que los Estados Unidos están reconsiderando su relación con las relaciones diplomáticas no fueron abiertamente amenazados entonces pero se inhibió claramente que el gobierno de los Estados Unidos, diplomática que lo quedaba a Washington para salvar su dignidad después de haber rechazado una oferta de "un día" la paz entre la Unión Soviética y Finlandia.

Gran ataque en Torokina

(Continuación de la página 1)
go."

La fortificación enemiga está bien defendida

Ataque a LA VANGUARDIA
hoyos de las fortificaciones tropicales enemigas que desembarcaron en el Cabo de Torokina, en la Isla de Bougainville, el 1.º de noviembre pasado, estaban construyendo una fortificación en el lugar, las fuerzas japonesas en la isla fueron gradualmente concuando en la región del cabo.

El ataque japonés a las fortificaciones enemigas fué lanzado a principios de marzo, haciendo frente a los defensores que llevaban cerca de una división y media.

La posición enemiga, construida en cuatro meses, contiene tres cuarteles, y puede soportar el ataque de 170 a 350 aviones, los cuales despegan diariamente para atacar las líneas japonesas. La fortaleza está ademas protegida por seis líneas de alambres de espina de 50 tanques y de 50 a 60 cañones pesados en la seguridad. Una masa de tropas de guerra enemigas en la zona cerca de la fortificación apoyando con sus cañones navales a las unidades terrestres del enemigo.

La posición enemiga fué fuertemente defendida, los japoneses no lanzaron y después de repetidas ferias hostilidades consistieron en sustruir una parte de la fortaleza. Desembarcaron los cañones navales, los interceptores japoneses continúan sus ataques.

Los cuarteles generales de las fuerzas anti-Eje en el Sudoeste del Pacífico han advertido a los que japoneses comuquera, que los japoneses mantienen un mando excelente, las tropas anti-Eje.

Parte de las defensas de la India

(Continuación de la página 1)
m.n.a. Por lo tanto la pérdida de la India significaría el desmoronamiento del Imperio Británico. Una grave crisis en India.

En el entretanto, como resultado del movimiento independentista iniciado por Subhas Chandra y otros, el movimiento de independencia en la India, una grave crisis interna ha establecido en el país.

Para contrarrestar este estado de cosas y para conservar a toda costa la India, Bretaña nombra al general Archibald Wavell virrey de la India, jefe del Comando del Sudeste de Asia con Lord Louis Mountbatten como comandante en jefe. Con estos nombramientos Bretaña reafirma una alta política repectiva a la India por un lado y como un primer paso para una contra-ofensiva contra Birmania, por otro.

lanzados los...

deben estar continuamente alertas.

Una cuña a la línea de posiciones enemigas

(De la Agencia Dami)
Tokio, 23 de marzo.—Nuestra oficina de prensa japonesa en Tokio, isla de Bougainville, ha lanzado una cuña en la línea vital de posiciones enemigas.

La eficacia de nuestra ofensiva es reconocida por el comandante de las fuerzas anti-Eje en el Sudoeste del Pacífico, General Douglas MacArthur, en una voz de advertencia en el sentido de que el futuro de la situación dependerá de la fuerza de la predicción. Se ha insistido a admitir el fiero ataque de nuestras fuerzas contra la posición enemiga en Torokina.

Durante el período de cinco meses desde el desembarco del enemigo en noviembre pasado en la Isla de Torokina, el enemigo ha construido allí una verdadera fortaleza con equipos superiores de ingeniería y abundante suministro de municiones.

Entretanto, nuestras guarniciones afrontaron a las tropas enemigas a lo largo de la fibra del río Tyung, a una distancia de unos ocho kilómetros al este de Torokina e hicieron preparativos para una contra-ofensiva.

Los preparativos de la fuerza de Daihon-ei, nuestras fuerzas comenzaron sus ataques contra la posición enemiga en Torokina a principios de marzo. La ofensiva se inicia con la estrategia importancia de la Isla de Bougainville.

El movimiento principal en la contra-ofensiva empezó en el Sudoeste del Pacífico, el enemigo ha dedicado sus energías y recursos a la construcción de la fortificación en esta área.

Con el final de la temporada de lluvias, comenzó a movilizarse hacia la frontera. Las tropas inglesas de la 20.ª división, en una ofensiva desde mediados de enero y durante febrero. Nuestras tropas, sin embargo, prevayeron, estas tropas japonesas, en la última semana de la optima división inglesa en el frente de Butthuang y en subsecuentes operaciones aniquilaron a las tropas enemigas.

Este entonces reavizó a la 1.ª división aérea y volvió hacia la frontera de las colinas de Kailash, para detener a las tropas japonesas. Nuestras tropas, sin embargo, libraron inmediatamente el combate con el enemigo y se aniquilaron.

Las fuerzas anglo-indias iniciaron entonces sus operaciones en el frente central indio-birmano, desde el ocho de los corrientes y "batallas" aéreas, desde el centro de Birmania penetrará por nuestra línea de defensas.

INEVITABLE RUPTURA DE AMERICA CON FINLANDIA

(De la Agencia Dami)
Estocmo, 23 de marzo.—El secretario de Estado de los Estados Unidos en Washington, declaró hoy la ruptura de relaciones diplomáticas entre los Estados Unidos y Finlandia, según un despacho de Washington.

El correspondiente revela que lo único que se cree posible para impedir la ruptura final de hostilidades entre los Estados Unidos y Finlandia es un acuerdo de carácter absoluto. Pero la esperanza de que venga una nota tal parece muy remota, según dice el comite de los sectores de Tiddim y Taunggan.

El comite al avanzar a Indonipon a India. Nuestras tropas, empero, fueron totalmente el plan enemigo, lanzándose a acciones asediando a las unidades enemigas al nudo de la 17.ª división enemiga en el sector de Taunggan. Como resultado de las acciones devastadoras, nuestras fuerzas en concierto con el ejército nacional indio, comenzó su avance hacia Taunggan.

Con este cambio de acontecimientos en la región, fué impuesto para el enemigo enviar refuerzos al sector de Akyab. Como resultado de la victoria enemiga, las unidades atacadas por los sectores de Kailash y Haka.

Bretaña, que afronta ahora una crisis interna, en la India, centra su fuerza en la India, en la India está ahora ganando ímpetu y la defensa de la India está hoy desmoronándose ante las acciones de las fuerzas japonesas y el ejército nacional indio.

Las masas indias que han estado luchando por la libertad durante los últimos 100 años, están ahora aguardando con los ojos abiertos al ejército nacional indio.

En el entretanto, los oficiales y soldados de dicho ejército, que están atravesando la frontera de la India con la bandera tricolor enarbolada, gritan: "Hindus Tan Zindabad" (Tres hurras para la India) y se lanzan a los remotos picachos del Himalaya y a su muerte viene la imagen del río Ganges.

Se está dando los planes ingleses de poner a manos libres a hermanos ha quedado totalmente frustrado y el llamado de Nemaji Bose para atacar al enemigo por el lado de la India, habiendo concurrido por doquiera y obedecido.

Después de las acciones de guerra en el frente birmano, 23 de marzo.—"El valle de Kabau, donde las fuerzas japonesas, en cooperación con el ejército indio, comenzaron sus operaciones contra la 23.ª división británica, está en la cuenca del río Tyung, una región tropical infestada de malaria. Occasionalmente responsable acotando a círculos bien informados de Washington.

El congresista dice que el gobierno de los Estados Unidos algunos días de que los Estados Unidos están reconsiderando su relación con las relaciones diplomáticas no fueron abiertamente amenazados entonces pero se inhibió claramente que el gobierno de los Estados Unidos, diplomática que lo quedaba a Washington para salvar su dignidad después de haber rechazado una oferta de "un día" la paz entre la Unión Soviética y Finlandia.

El congresista dice que el gobierno de los Estados Unidos algunos días de que los Estados Unidos están reconsiderando su relación con las relaciones diplomáticas no fueron abiertamente amenazados entonces pero se inhibió claramente que el gobierno de los Estados Unidos, diplomática que lo quedaba a Washington para salvar su dignidad después de haber rechazado una oferta de "un día" la paz entre la Unión Soviética y Finlandia.

te este valle, debido a las fuertes lluvias, más de 50 millas al año—es inundado por las aguas del Rio Tyu que cubren toda la región, contando todos los medios de transporte. Los habitantes son en su mayor parte de la raza de Chin. Estos tribus que han estado largamente aislados, pero que han resistido repetidas veces la opresión y agresión del gobierno inglés. Se recuerda que cuando los ingleses intentaron asediar el valle de Kabau al Estado de Manipur, estos tribus locales fracasaron los propósitos ingleses, al haberse negado a dar asistencia. Otra vez durante la guerra anglo-birmana de 1885, el pueblo del valle de Kabau demostró su odio a los ingleses, asediando a tres empleados ingleses de la Bombay-Burma Trading Company.

Ahora estos tribus previendo de su completa independencia, están prestando toda su ayuda a los japoneses y soldados del ejército imperial japonés, suministrando provisiones y otros materiales.

Señala batalla en el Sudoeste del Pacífico
(De la Agencia Dami)
Liabos, 23 de marzo.—El desmoronamiento de la posición de los Estados Unidos en Nueva Delhi indica que las fuerzas anglo-indias están luchando en el sector de Imphal, donde las fuerzas japonesas han intentado una ofensiva para detener la ofensiva japonesa a la India que amenaza la posición de las fuerzas japonesas en el sector de Imphal, a 200 millas al noreste.

El personal acota a los funcionarios militares de Nueva Delhi en el sentido de creer que los japoneses tratan de ocupar Imphal, y que las fuerzas preparativas militares anti-Eje—antes del advenimiento de la época de lluvias. El correspondiente añade que las fuerzas japonesas desearía a los japoneses una importante base donde iniciar un probable ataque contra Assam durante el invierno de la temporada de secas, tendiente a controlar las líneas ferroviarias del noreste de la India, y aprovisionar al frente central así como los aviones de transporte americanos que remiten provisiones a China.

El personal cree que el hecho de que las fuerzas japonesas hayan aparecido detrás de Tiddim, poniendo la pista de Tiddim, en un momento de un párrafo misterioso en el comunicado de los cuarteles de Mount-Tidim, indica que las "partidas" de nuestras fuerzas japonesas hacia el norte desde sus posiciones avanzadas para contraatacar a las fuerzas japonesas en los flancos al norte de Tiddim, indica que las fuerzas japonesas empleaban las "tácticas de la guerra de guerrillas" en las carreteras principales y aporecer detrás de las posiciones de defensas aliadas."

La India ha...
(Continuación de la página 1)
de marzo, para deliberar sobre las medidas medidas del Gobierno. No incluye el presupuesto de el período de cargo de los diputados provinciales así como para emitir las políticas y recomendaciones y el arreglo de las cuentas.

Durante la sesión, el Premier C. B. Bhabha dijo que clarificó la decisión y planes del gobierno sobre las Medidas de emergencia. Por su parte, la Dieta formuló todo el programa de trabajo impulsado al movimiento total nacional para la exitosa prosecución de la guerra.

El Wack-Wack

(Continuación de la página 1)
las raíces o semillas de todas las demás plantas sembradas, están entregadas al gobierno para ser distribuidas en conexión con la campaña nacional de producción. En correspondencia a este apoyo espontáneo a la campaña, el Sr. Bhabha ha presentado una resolución de la Dieta para que se necesiten para la siembra inicial.

La huelga minera en

(De la Agencia Dami)
Liabos, 23 de marzo.—Un despacho de Londres dice que los mineros de carbón se han declarado en huelga en otros tres lugares hoy después de 37,000 el total de los mineros en Yorkshire debido a conflictos en los jornales.